

Rechazan suspensión de controles sanitarios

FERNANDO MERINO

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez, presentó un amparo en contra de la suspensión de controles sanitarios en algunos alimentos como parte del Paquete contra la Inflación y la Carestía del Gobierno federal.

El legislador acusó que suspender dichos controles realizados por el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) y Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) pone en riesgo la salud de la población.

"Suspender el control sanitario y de calidad en los alimentos que realizan Senasica y Cofepris pone en riesgo la salud de la gente y la economía de miles de productores mexicanos. Hoy presentamos un amparo contra esta medida del Gobierno y a favor de tu salud y tu economía", informó Álvarez a través de sus redes sociales.

Los productos que podrían librar los controles sanitarios son huevo, pollo, carne de res y cerdo, esto con el objetivo de reducir sus precios finales al consumidor.



Un comerciante corta la carne de res